

# La HEPN : favoriser l'esprit d'entreprendre

**L**ES invités de la séance de rentrée académique de la Haute Ecole de la Province de Namur donnent le ton pour cette année : Willy Borsus, ministre fédéral, à propos du statut d'étudiant entrepreneur, et Philippe Brasseur, pour une leçon inaugurale sur la créa-



Emmanuel Devroye,  
directeur-président

tivité. Le directeur-président, Emmanuel Devroye a en effet rappelé l'importance de développer au sein de la haute école des compétences

telles que la créativité, l'innovation, l'autonomie et la prise de responsabilité. Il a souligné que tous doivent être capables, au terme de leur formation, d'être intrapreneurs, porteurs de projet dans l'entreprise ou l'organisation qui les emploie. L'intervention de Willy Borsus, sur le statut social de l'étudiant entrepreneur -qui vient compléter le statut académique mis au point par le pôle- a peut-être convaincu certains de se lancer dans l'incubateur namurois, le Linkube, à inaugurer prochainement.

Autre sujet abordé, la reconnaissance de la formation de psychomotricien que la plupart des hautes écoles de la FWB ont décidé de poursuivre, espérant une reconnaissance INAMI : « Nous

sommes convaincus que sur le terrain, la pratique psychomotrice trouve sa place dans des secteurs variés d'intervention comme ceux du handicap, de la santé mentale, de l'enfance ou encore de la personne âgée. (...) Il ressort clairement de la comparaison des grilles avec d'autres sections que le contenu de cette formation se distingue par son approche spécifique de la psychomotricité dans toute sa dimension relationnelle. En effet, le psychomotricien favorise l'intégration des fonctions motrices, cognitives, émotionnelles et symboliques de la personne. Il considère le corps, et plus particulièrement la mise en action tonique et corporelle, comme le fondement de la construction psychique. (...) Toutefois, dans l'attente d'une reconnaissance, l'ARES se penchera cette année sur l'étude d'un rapprochement des programmes en paramédical en vue de proposer rapidement des passerelles facilitant l'accès vers d'autres formations. »

Alors qu'elle vient de diplômer sa première promotion de Spécialistes en agriculture biologique, la HEPN ouvre cette année deux spécialisations paramédicales : en Santé mentale et en Radiothérapie.

**L'assemblée a été mise à contribution par Philippe Brasseur, pour tester et booster sa créativité, même Daniel Chavée, au centre de la photo.**

